
Протокол № 700 
заседания Совета Ассоциации 

Саморегулируемой организации «Альянс строителей Приморья»
10 февраля 2021г. г. Владивосток

1.Воробьёв Юрий Петрович, генеральный директор АО «Генподрядчик»
2. Савранский Борис Владимирович, генеральный директор ЗАО «СК «Дальний Восток»
3. Субботин Александр Александрович, генеральный директор ООО «Дальстройбизнес II»
4. Стефашин Юрий Васильевич, Главный инженер ПАО Владивостокское предприятие 
"Электрорадиоавтоматика"
5. Портнов Эдуард Геннадьевич, генеральный директор ООО «Региональное предприятие 
механизации строительного производства»
6. Галицкий Руслан Вацлавович, заместитель председателя комитета по городскому хозяйству 
Председательствующий: Федоренко Сергей Владимирович
Присутствуют: Председатель и 6 членов Совета. Кворум имеется.
Приглашенный: Почетный Председатель Совета АСО «АСП» Нескоблинов Владимир 
Васильевич.
Секретарь: Яковлева Ксения Сергеевна

Повестка дня:

I .Презентация элементов информационной системы АЛЬЯНС.HELP - сервиса поиска 
подрядчика, биржи труда, информация о ходе проекта. Выделение средств из резерва Совета на 
расходы, связанные с дальнейшим развитием АЛЬЯНС.HELP;

2.Принятие решения о создании рабочих групп по направлениям деятельности;

3.Обсуждение проекта Постановления Думы города Владивостока «О внесении изменений в 
решение Думы города Владивостока от 30.07.2015 № 505 «Об установлении величин 
корректирующего и функционального коэффициентов, применяемых при расчете арендной 
платы за землю в городе Владивостоке».

По первому вопросу повестки дня:

Слушали: Председателя Совета АСО «АСП» С.В. Федоренко, который сделал презентацию 
информационной системы АЛЬЯНС.HELP - сервиса поиска подрядчика, биржи труда, рассказал 
информацию о ходе проекта. Предложил выделить денежные средства из ст. 3.9. «Резерв Совета» 
сметы доходов и расходов на 2021 год АСО «АСП» в размере 770 000 (семьсот семьдесят тысяч) 
рублей на расходы, связанные с совершенствованием и развитием информационной системы 
АЛЬЯНС.HELP, в частности, на размещение, информационное наполнение и обновление 
сведений о членах АСО «АСП» в информационной системе as.help (разделы «Биржа труда» и 
«Поиск подрядчиков»).

Решили: Выделить денежные средства из ст. 3.9. «Резерв Совета» сметы доходов и расходов на 
2021 год АСО «АСП» в размере 770 000 (семьсот семьдесят тысяч) рублей на расходы, связанные 
с созданием и развитием информационной системы АЛЬЯНС.HELP, в частности, на размещение, 
информационное наполнение и обновление сведений о членах АСО «АСП» в информационной 
системе as.help (разделы «Биржа труда» и



«Поиск подрядчиков»).

По второму вопросу повестки дня: Обсудили необходимость создании рабочих групп по 
направлениям деятельности (групп по интересам).
Решили:
1.Создать рабочие группы:

2. Провести рабочие совещания с членами АСО «АСП» по обозначенным сегментам.

№ Сегмент Кураторы Предполагаемые вопросы
1 Госзаказ Портнов Эдуард 

Геннадьевич, Воробьев 
Юрий Петрович, 
Федоров Владимир 
Анатольевич

Ценообразование, 
взаимодействие с УФАС, 
конфликты с госзаказчиками, 
оплата.

2 Объекты культурного 
наследия

Субботин Александр 
Александрович

Лицензии, ценообразование, 
квалифицированные рабочие, 
материалы для реставрации.

3 Строительство средне- и 
малоэтажного жилья на 
продажу

Галицкий Руслан 
Вацлавович, 
Савранский Борис 
Владимирович

Работа с муниципальными 
управлениями, с сетевыми 
организациями, с банками, с 
проектными компаниями.

4 Производство продукции, 
созданной в режиме 
«СПВ»

Стефашин Юрий 
Васильевич

Организация таможенной 
зоны, льготы при 
налогообложении, КРДВ, 
сертифицирование 
продукции.

По третьему вопросу повестки дня:
Слушали: Ю.В. Стефашина, который сообщил о проекте Постановления Думы города 
Владивостока «О внесении изменений в решение Думы города Владивостока от 30.07.2015 № 
505 «Об установлении величин корректирующего и функционального коэффициентов, 
применяемых при расчете арендной платы за землю в городе Владивостоке».

Принятие указанного НПА повлечет за собой существенное ухудшение условий для 
предпринимательской (строительной) деятельности в городе Владивостоке, значительное 
необоснованное повышение арендной платы за землю в городе Владивостоке.

Решили: Направить обращение на имя Уполномоченного по правам предпринимателей в 
Приморском крае Шемилину Марину Анатольевну с просьбой защиты интересов участников 
строительного рынка города Владивостока ввиду принимаемого НПА.

Председатель Совета С. В. Федоренко


